

オーストリア青年運動会議

代表団元気に帰国

親善の成果を将来の為に

オーストリア青年運動会議代表
五月二日横浜港到着以来

三日間の日本滞在終り月二十一日前十時元気に横浜港より帰國の途についた。

本会の代表者達は今びし合の親切な接遇により、相手の組織へ活動内容等が具体的に理解しあつたが如き、本質的には非常に共通が多い青少年問題を開示しておられた。活動内容等の相違もあり、これ将来的協力等を期される。

Bの場合は生活保護したるの取り入れられ、低賃金による政府からの給付費アパート建設、年齢別生活費、難民学校アパートに対する青少年団、その他の教、旅行社会運営し、社会人としての青少年姿が目に見えたのである。その意味では

Bの場合は生活保護したるの取り入れられ、低賃金による政府からの給付費アパート建設、年齢別生活費、難民学校アパートに対する青少年団、その他の教、旅行社会運営し、社会人としての青少年姿が目に見えたのである。その意味では

日本で歓迎を受けて

最初に私達代表は、日本の歓迎

歓迎が私達が今まで受けた最も深

い印象の一つであるといひ申す。

私達はカナダ、アメリカ、ソ連

と同様ヨーロッパの国々トイ

ツ、フランス、スペイン、ドイツ、

ポルトガル、ルシタニア、ギリ

シャ、リトアニア、ハンガリ、ユ

ニクスラボラト等を沢山旅行した

が、日本は例外での旅費

情と歓迎があつたとほり今

度もなかつた。

オーストリア青年運動会議は友

達が見渡す限りの歴史的富を有

するが、これが将来協力等を期

される。

代議院が開く時、お主と

して、十月十日吾友愛の

姿態が浮かんで居ます。

そのうえ、お主の親切な接遇

が、われわれにいたる所

を思はせました。

それがおおむねは

方々のおおむねは

おおむねはおおむねは

